

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. Januar 2013

### Zustand der Grünanlagen und Reinigungssituation in der Bonifaziusstraße

Die Bonifaziusstraße bietet derzeit einen erbärmlichen Anblick: Die Grünanlagen befinden sich in einem desolaten Zustand, die Straße und die Gehsteige sind häufig vermüllt und die Gebäude sind nur teilweise in einem ansehnlichen Zustand. Zudem halten sich häufig alkoholisierte Personen in der Straße auf. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wie häufig reinigt die Stadtreinigung dieses Gebiet?
- Gehören die Gehsteige in der Bonifaziusstraße ausschließlich der Stadt?
- Welche Maßnahmen könnte die Stadt zur Verbesserung des optischen Eindrucks der Grünflächen in der Bonifaziusstraße und auf dem Parkplatz an der Bonifaziusstraße durchführen?
- Hat die Stadtverwaltung bereits eine Schließung der öffentlichen Toilettenanlage im Hinblick auf die nahen WCs des Bahnhofs in Erwägung gezogen? Falls ja, welche Argumente sprechen aus Sicht der Verwaltung dafür bzw. dagegen?
- Hat die Verwaltung bereits Gespräche mit den Eigentümern der an der Bonifaziusstraße liegenden gewerblichen Flächen hinsichtlich einer Aufwertung des Komplexes und einem stärkeren Engagement der Eigentümer geführt?
- Können den im Bereich der Bonifaziusstraße sich regelmäßig aufhaltenden alkoholisierten Personen aus Sicht der Stadt attraktive Ausweichflächen angeboten werden, die von diesem Personenkreis vermutlich angenommen würden?

Mainz, 03.01.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange